



# Bulletin des membres Members bulletin

## Section locale 1751 Local Lodge

A.I.M.T.A.

Association internationale des machinistes et des  
travailleurs et travailleuses de l'aérospatiale

13- 2017

 @aimta1751

[www.aimta1751.ca](http://www.aimta1751.ca)

---

### Les Cartes de membre The Membership Cards

---

À tout les membres de la Section Locale 1751 spécifiquement le département Rampe

Chers membres,

Veillez prendre note que lors de la sélection d'horaire d'été de la rampe (3 au 11 Avril), nous allons faire un blitz de mise à jour de vos informations personnelles en vue de vous émettre la nouvelle carte syndicale. Donc nous apprécierons et vous remercions pour votre collaboration, votre participation est cruciale au succès de ce projet pilote, suite à quoi, la section locale étendra le projet dans tous les secteurs

**Solidairement,**

To all members of the Local Section 1751 specifically the Ramp Department

Dear Members,

Please note that when selecting the summer ramp hour (April 3 to 11), we will make a blitz to update your personal information in order to issue you the new union card. So we will appreciate and thank you for your collaboration, your participation is crucial to the success of this pilot project, following which the local will extend the project in all sectors

**In solidarity,**



Côme Gaudet

**Secrétaire Archiviste en intérim**

[cgaudet@aimta1751.ca](mailto:cgaudet@aimta1751.ca)